



Dernières Nouvelles d'Alsace - 16 juin 2022

## **Sélestat. Alsace Fan Day à la Maison du pain d'Alsace**

Vendredi 24 juin à 19 h, à l'occasion de l'Alsace Fan Day (journée mondiale des amoureux de l'Alsace) et dans le cadre du 500e anniversaire de la Zunft, Jean-Claude Colin, journaliste brassicole, Philippe Georges de la Bonne épice et la Maison du pain d'Alsace proposent de mettre à l'honneur l'alchimie bière-pain de notre belle région.

Au programme : dégustation de bières de microbrasseries alsaciennes plébiscitées par Jean-Claude Colin, le tout sublimé par des spécialités de la Maison du pain et de la Bonne épice.

Maison du pain d'Alsace, 7 rue du Sel à Sélestat. Tarif : 20 € par personne sur réservation au 03 88 58 45 90.